Secuestraron en Cuba a un millonario español

PIDEN POR EL RESCATE 500 MIL DOLARES

REDACCION Y ADMINISTRACION Sarmiento 317 Teléfone 528

日安全的最高的分子

Correo Argentino TARIFA REDUCIDA Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), VIERNES 7 DE JUNIO DE 1935

Núm. 7576

LA TARDE -POSADAS (MISIONES), JUNIO 7 de 1935

Un fallo interesante del doctor Colman Lerner

LOS INTRUSOS EN TIERRAS FISCALES

que siendo meros tenedores de autoridades competentes.

En la mañana de hoy el esas tierras desde que reconocen Juez Letrado doctor Carlos en el estado su dominio, no están Colman Lerner, resolvió dos habilitados legalmente para casos interesantes sentando pre entablar acciones posesorias. cedentes con respecto a los Qu'én es simple tenedor o poocupantes de Tierras Fiscales seedor precario, solo puede deintrusos-que sin título alguno y ducir ante la Justicia interdicto sin habérseles acordado la po- de recobrar la posesión, pero nó sesión provisoria por la Direc- el de retener. Después de otras ciòn General de Tierras y Co consideraciones de orden legal, lonias, pretendían ampararse en termina el citado Magistrado el interdicto de retener la pose- manteniendo equitativamente las sión, estableciendo el citado Ma situaciones existentes dejando a gistrado en sus interesantes y las partes la posibilidad de ob bien fundados fallos, basados en tener administrativamente la la Ley Doctrina y Jurisprudencia ocupación gestionándola ante las

La vialidad en el país

Su desarrollo

En un pals de tan enorme ex- ción, mediante carreteras con pa tensión territorial como el nuestro, vimento resistente, las ciudades los caminos, los puentes y las ca más importantes del país, extenrreteras significan el eje principal diéndose las nuevas vías también de su progreso. Teniendo en cuen hasta San Justo y Rafaela, en el ta esas necesidades primordiales, norte de la provincia de Santa Fé el Congreso dictó la ley 11658, cu- y hasta Jesús María y La Cumbre yo cumplimiento se va reanzando en el norte de Córdoba. a medida que se proyectan las Alemás t ndrá ejecución toda nuevas vias y el ensanche de las la obra básica y los numerosos antiguas, después de haberse per-dido algún tiempo en concertar de Buenos Aires a Mendoza y San convenios con las provincies y en Juan, del que une a Córdoba con liscutir las travectorias de

Hasta fines del año pasado se Bianca. han efectuado 378 licitaciones, que representau igual número de puen- territori, se construiran final tes y caminos, con un importe to- mente centenares de puentes re tal de más de ciento dos millones queridos con urgencia y se mejo de pesos. En la red nacional se rarán tramos de importancia en han ej cutado obras por valor de las zones bajas y pantanosas. veinte millones. Este ano la labor Al mismo tiempo se trabaja y es más intensa y variada y, entre estudia con el más grande empeño ejecución de pavimentos, apertura en la construcción de rutas ecode caminos, construccion de puentes, obras de desagüe y def nsa
de ríos, se invertirán ciento diez
del problema de la vialidad namillones de pesos. Se estan reali- cional. Se estima en 500 mil kizando obras que representan 197 lometros la red de caminos abier puentes, en su mayoría con mate-riales del país, y 2695 kilómetros imposible pavimensar todo ese de caminos de todo tipo. Por es-kilometroje, por falta de los retos medios se pone en comunica- cursos necesarios. Los disponibles

juy y del de Buenos Aires y Bahfa

Diseminados en nuestro gran

Laval constituyó el nuevo gabinete francés. - El Banco de Francia perdió 5 mil millones de dólares

Todavía no se arribó a un acuerdo sobre la paz del Chaco. - La redacción del convenio - Combates sangrientos en Ingavi

5 mil millones oro perdió el Banco de Francia

Manifestaciones contra los políticos. -- Laval formó gabinete

París, 7-A causa de las especulaciones de las últimas semanas, el Banco de Francia ha experimentado ya una pérdida de cinco mil millones de francos oro, suma que se considera fabulosa. La situación es muy difícil y ayer registraron nuevas manifestaciones y protestas contra los políticos que llevan al país a la bancarrota y la guerra civil. Un avión que voló a gran altura lanzó proclamas incitando al pueblo a la rebelión contra los políticos. Fuerzas de policía custodian el parla-mento por temor a un asalto. Se ha establecido una severa vigilancia en torno a varios bancos e instituciones sindicadas de lucrar con la especulación. Durante el día de ayer hubo una gran inquietud y se temió que ocurrieran graves desórdenes. Por la noche reinó algo más de tranquilidad al conocerse la noticia de que M. Laval, había logrado constituir gabinete el que inmediatamente asumirá el gobierno.

Le exigen 500 mil dólares por el rescate

Habana, 7 – Una banda de sujetos que vestían uniformes de militares, secuestraron al millonario español Antonio San Miguel, hombre de 70 años. Los delincuentes aprovecharon la circunstancia de que el citado millonario paseaba en auto-móvil en las afueras de la ciudad y por medio de una rápida maniobra detuvieron el coche y procedieron al secuestro del señor San Miguel luego de haber amedrentado al chauffeur y a un sirviente que lo acompañaba. Cometido el hecho, los secuestradores hicieron llegar una carta a los familiares en la que exiguen por el rescate la suma de 500 mil dólares. San Miguel ya fué secuestrado por primera vez, hace dos meses y los socios del mismo tuvieron que entregar 150 mil dólares por el rescate.

Hubo 15 muertos

Choque sangriento

Méjico, 7—Se anuncia que en las inmediaciones de Cerro Alto, las tropas federales tuvieron un choque sangriento con un grupo de rebeldes que se habían alzado en armas contra las autoridades. La lucha fué encarnizapa pero las tropas lograron dominar a los sediciosos los que fueron totalmente derrotados dejando en el campo de batalla 15 muertos y más de 20 heridos. Los cabecillas del movimiento fueron detenidos y serán sometidos a proceso.

ragusy y Bolivia, demoraría al gunos días más. Luego agregó: Yo tengo gran optimismo y creo serios destrozos. que la paz será pronto una realidad en el Chaco. Por su par te el Dr. Saavedra Lamas, se expresó en parecidos términos.

Asunción, 7- Durante todo el expectativa en torno a las gestio tro de hacienda doctor Pinedo y nes pacifistas pues, se esperaban el presidente del nu vo banco Dr. novedades importantes las que no Bosch. se produjeron. Sin embargo h y gran optimismo y hasta un am biente de alegría por la próxima terminación de la guerra.

Continúa la lucha

Asuación, 7-El ministerio de con 25 mil pesos el 14183. la def usa nacional anuncia, que continúa la lucha sangrienta en el sector de Ingavi la que se decidirá de un momento a otro. Hasta ahora el desarrollo es favorable a tuvieron positivas ventajas. Los tando numerosos asuntos que fiprisioneros bolivianos capturados guraban en la orden del dia. En declaran que el jefe de la sexta el senado fracasó la sesión por división del ejército coronel Pan falta de quorum pues solo estutoja, abandonó a sus tropas y hu vieron presentes 15 senadores. yó ante el peligro de verse rodea-

Signe el combate

Chaco anuncia que sigue en for Pozo

vas para el convenio entre Pa- ma sangrienta el combate en el sector de Ingavi. La aviación boliviana bombardeó los pozos de agua de los paraguayos causando

Bauco Central

Capital Federal, 7 - Constituyó una lucida ceremonia la inauguración del Banco Central, ceremonia que se realizó ayer en el local de la Caja de Conversión. Pronunciaron discursos el presidente de la dia de ayer reino aqui intensa república general Justo, el minis-

Cap'tal Federal, 7-En el sorteo de la loteria de Montevideo, resulto premiado con 50 mil pesos oro el 13599 y con 5 mil, el 19130. En la lotería de la provincia de Bienos Aires icsultó premiado

Paclamentarias

Capital F. d ral, 7-Realizó selas armas paraguayas las que ob sión la cámara de diputados tra-

Nuevo vocal

Capital Rederal. 7-Fué nombra. do vocal de la dirección nacional La Paz, 7-El estado mayor del de vialidad, el señor Horacio A.

Voz de alarma

Amenaza para la yerba

La comisión de hacienda y presupuesto de la Cámara de Diputados, ha sancionado ayer el proyecto del ejecutivo por el cual se suprime el adicional del diez por ciento para la yerba extranjera. Como se sabe esto forma parte de los tratados recientemente firmados entre la Argentina y Brasil con motivo de las visitas presidencialas. Los plantadores de Misiones, tienen ante si una seria amenaza y ante ella, LA TARDE da la voz de alarma. Se hace indispensable una tápida agitación para protestar y llevar a cabo an movimiento de defensa.

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

LA YERBAMATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

exigirin medio siglo para pavimentar nada más que los 50 mil kilometros que constituyen la red nacional de grandes carreteras. No queda pues más remedio que conformarse con el camino barato y que al mismo tiempo carezca de polvo y barro, a fin de permitir el tráfico en todo tiempo. Eso es lo que interesa a nuestras grandes fuentes de producción agricola.

Gestiones pacifistas

Bs. Aires 7 - Ayer tarde en que se retiraba de la cancillería, los periodistas interrogaron al Dr. Riart quien les manifestó que las gestiones marchaban por buen camino pero que no había nada concreto. Más tarde el canciller brasileño señor Macedo Soares declaró que la redacción con las bases definiti-

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

EMPRESA DE NAVEGACIÓN

Con tres servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por el

Vapor "SALTO"

Salidas de Posadas: los días 2, 12 y 22 de cada mes

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

Torrefacció esmerada, suficiente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los combios eberá atravesar la yerba mate para acquirir en alto grado características propias y relativas al como

ACRADO

"Concurso de subsidios para proyectos de

PARAGEDELY AV. R. S. Peña CONOCIMIENTO 2185

AGENCIA MARÍTIMA:

POSADAS (MISIONES)



preservación documental 2016" del CEHIPE.

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

URUGUAY

Homenaje a Terra

como acto de homenaje al presi- ras taperas. en acción de gracias por haber salido ileso del atentado.

BRASIL

El doctor Vargas

Rio Janeiro 7 - Se anuncia que enneguida de su llegada a esta capital, el Dr. Vargas se no se decide a realizar un plan trasladará a Minas Geraes donde pasará una temporada de des-

ECUADOR

Conspiración militar

Guayaquil 7=Fué descubier ta una conspiración militar que tenía por objeto llevar a cabol un golpe de estado. Los dirigentes fueron detenidos.

ESPAÑA

Estado de alarma

Madrid 7-El gobierno re- 3a división a las 10 horas solvió prorrogar nuevamente por 30 días, el estado de alarma y titular Emiliano Antúnez. prevención en varias provincias.

Companys y

Madrid 7 - Se anuncia que réferee Rodolfo Martinez. el ex-presidente de la Generali dad señor Companys y sus compañeros que fueron conde nados a 30 años de presidio, serán trasladados a diversas cár celes del país don le deben cum plir la condena.

ITALIA

Enérgicos ataques

de estar ayudando a los etiopes | La leche constituye en nues relaciones entre Italia y la Gran de primera necesidad Bretañs.

ALEMANIA

Delegados alemanes

Berlin 7 - Partieron para Lis- asunto se torna aun más grave. boa el presidenie del Aero Club de Alemania y varios miembros ción del producto, aumentan del ministerio de aviación que el precio y algunos poco escruasistirán como delegados a la pulosos, l'evan su ambición súo exposición internacional de aero- más lejos. Utilizan en aban náutica que se realiza en la ca- dancia el agua para suplir la pital portuguesa.

MÉJICO

Aviador Pombo

Interior dispuso que no se apli- un lechero que sirve a la fami quen los reglamentos de avia- lia desde hace años, casi diariación al piloto español Pombo, mente abusa del agua para ob quien ha sido declarado hues- tener mayor utilidad. ped de honor por el gobierno premiando asi un propósito de realizar un raid aére, entre Es paña y Mejico.

ESTADOS UNIDOS

Fragata Sarmiento

Nueva York 7=Mañana par tirá del puerto de esta capital la fragata argentina Sarmiento cuyos marinos fueron objeto de grandes agasajos.

Los edificios escolares de Posadas

Dejan mucho que desear

El Consejo Nacional de Educación, se ha dedicado a crear escue las en el territorio y eso es desde luego sumamente plausible, Mi siones figura entre las zonas territoriales que cuenta con mayor cantidad de escuelas en relación

consejo no hizo por falta de recursos u otras causas, es construir edificios para los establecimientos educacionales. Y por esa falla vemos todavía una cantidad de es Montevideo, 7-Mañana se lic- cuelas funcionando en locales in- ciudad y ello constituye sin du

dente Terra También se oficiará En lo que se reflere a esta un servicio religioso en la catedral capital, el asunto asume cada día mayor gravedad ya que el au mento de alumnos que se registra anualmente exige locales la leche aun dentro del radio oriento y estimulo con el cariño de con capacidad suficiente, con aulas ventiladas y que reunan otras condiciones pedagógicas

El consejo paga muchos pe sos por alquileres y sin embargo creemos que hay que reaccionar contra una mala práztica que ya va resultando intolerable.

Asociación Posadeña de Foot-Ball

Campeonato 1935 - Domingo 9 de Junio

Field del Atlético Posadas.

59. división a las 7 y 30 horas. 4a. división a las 8 y 45 horas 22. división a las 13 horas 1a. división a las 15 horas réfere

Field Atlético Racing.

ree Osvaldo E. Viani.

Sportivo Union (local) versus Sportivo Huracan (visitante)

3a. división a las 10 horas réfe

ree Armando Gas de Vinsac. 2a. división a las 13 horas Pedro Báez de Aguilar. 1a. división a las 15 horas téfe-

> 1. Acosta Secretario General

Hay que fiscalizar

facilitándoles dinero, armas y tra ciudad, un artículo que pomuniciones. Se dice que esto difamos calificar de lujo no obs traerá un enfriamento en las tante estar incluido entre los

> Se vende generalmente a pre clos muy elevados si se com paran con los que se pagan en otros puntos de la república. Y cuando llega el invierno y comienzan los fríos, el

Los lecheros ante la disminu disminución y en esa forma multiplican los litros con el más asombroso descaro. Ayer estu vo en muestra redacción una se ñora que nos formuló una queja en el sentido expresado y la que Mejico 7 - El ministro del nos dijo que no obstante tener Viajeros

intermedio de sus funcionarios, Dorila López Vda. de Vedoya sis de leche en las afueras de la vará a cabo una manifestación adecuados cuando no en verdade- da alguna una garantía. Pero existir anoche a las 24 horas, la sabemos igualmente que los le cheros poco escrupulosos apro

Sabemos que la comuna por

urbano de la ciudad.

enérgicas contra los que adul teran un ártículo de primera de construcciones escolares que necesidad que representa el ali ducidos hoy a las 15 horas al comento principal de los niños Serà la única manera de poner un freno a los manipuladores inescrupu'osos.

Reflector Nacional

La Argentina ha aceptado la invitación británica para parti-Jorge G. Browa (Local) versus fest jos del jubileo real. A este en la camara de la emperatriz de Atlético Bartolomé Mitre (visitant) efectu se hicieron presentes en efecto se hicieron presentes en la capital inglesa los representantes de todos los dominios británicos. Nuestra representación estuvo presidida por el doctor Manuel Malbran, de quien esperamos que defienda con energía Colón, frente a la plaza 9 de Julio. los intereses nacionales en este importante asunto. Acompaña-SUS COMPOÑETOS 5a. división a las 7 y 30 horas rán al doctor Malbran el Dr. Alejandro Shaw, en representa-Alejandro Shaw, en representa-4a. división a las 8 y 45 horas ción de la Junta Nacional de Carnes, así como los señores Arsenio Viacava Rodolfo García Arias y Enrique M. Fernández, el calidad de asesores técnicos.

> Los gobiernos británicos se están inclinando cada vez más hacia un aprovisionamiento del Reino Unido en los dominios. Es de esperar e inclusive de exigir que merosas y valiosas franquicias que Edictos por cinco días.
>
> nuestro país otorga a los exporta
> Posadas, 1º de Junio de 1935 nuestro país otorga a los exportadores británicos.

SINTONICE "L. R. 5" Radio Excelsion

MARTES y VIERNES 21.30 horas

A LAS 14 y 1/2 HORAS 24°2 a la sombra

Presión barométrica 760°7. Mínima a la intemperie 9°5 Humedad relativa 72 %

VIDA SOCIAL

De Santo Pipó, el señor Juan -De Buenos Aires, el s. nor Enrique Carosella y señora.

(Misiones)

Establecimiento "La Josefina"

Chacra Experimental y Viveros de Plantas Cítricas

Especia idad Naranjos Tardíos

Se hacen plantaciones cítricas por contrato pudiendo cargas e también de administrarlas

Hugo Von Zeschau Te'éfono Nº 20 Cerro Corá

2000 plantas de tunj

de un año, criadas de semillas cosechadas en mi plantación, ofrécese

Luego de sufrir las aternativas Sastrería y Artículos para Hombre e una lirga enfermedad, dejó de estimada vecina de esta ciudad señora Dorila López Vda. de Vedoya. vechan la primer coyuntura y consagrada a las tareas del hogar una vez que son inspeccionados que cuido con el mayor esmero la buscan la manera de bautizar educación de sus hijos a los que una buena madre. De espíritu CRISSLER. Trater en la Muebleria ecuánime y carácter bondado c, Convendría que la fiscaliza estuvo siempre pronta para hecer lización se hicieran más rigurosa el bien mitigando penas y dolores. y que se aplicarán sanciones Tan humanitarias cualidades le valieron la estima y aprecio de cuantas personas cultivaron su amistad. menterio local dando lugar a una sentida demostración de duelo.

Haya paz en su tumba y lleguen a sas deudos nuestras sinceras con-

"Capricho Imperial"

Es el titu'o de una gran película interpretada por Marlene Diecipar en las conversaciones sobre trich, que se estrenará mañana comercio de carnes, a realizarse por la noche en el Cine Sarmiento en Londres, con ocasión de los Interesantes escenas desarrolladas

Kermesse Pro Niñez Escolar

Esta noche, mañana y el domingo, continuará realizándose la Kermesse Pro Niñ z Escolar en el

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, Doctor Fernando Dupuy cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Doña Maria Delia Zacouteguy de

Luis Jorge Rojas

EDICTO

Juez de Paz ce la Capital, emnuestros delegados se mantengan plaza por veinte días a don Fructuoso firmes y no cedan en ningún pun- A. Riototto, para que comparentes reconocer la firma de los documentos el expendio de leche to, a fin de proteger debidamente de fojas tres y cuatro del juicio que, Roma 7 - Todos los diarios italianos atacan duramente a la Gran Britaña a la que acusan

Todos los diarios de agua italianos atacan duramente a la discutibles derechos, vistas las nudiscutibles derechos derechos derechos de la nudiscutible de la nudiscutible de la nudiscutible derechos de la nudiscutible derechos de la nudiscutible de la nudiscutible derechos de la nudiscutible de la nudiscutible de la nudiscutible derechos de la nudiscuti

César Echeverria Secretario

NEW LONDON

A. Mega de Deluca y Cla. Colón 218 Posadas (Misiones

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospit I Regional Ex-interno del Hospital Rivadavia

e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal Cirujia general - Partos

Clinica Médica Señoras-Niños 8 a 10 horas - 16 a 18 horas

Junin 334 - U. T. 2370 - 644 POSADAS (Misiones Trasladó su consultorio Junia 334

F. I. M. Almacen por mayor

Antes de comprar visítenos o consultenos telefónica mente; ahorrará dinero

Nuestros precos no admiten competencia

Depósito permanente de harina, afrecho y afrechillo de la S. A. Molinos Buelink, de Concordi (E. Ríos)

Compramos verba mate canchada contado

S. A. Financiera e Industrial de Misiones TELÉPONO 493

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA Consignela al BANCO DE LA NACION ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

condiciones liberales \$ 0.17 m/n.

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación A gentina

La Unión Agraria Yerbatera



B. MOLA & CIA a precio moderado. Dirijir Pension Yerbal, Cand Material digitalizado con fines educativos, PARQUE DEL (MICIONES)

'Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca,

Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapateria, Perfumeria, Bazar y Menaje, Talabarteria, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23

TELEFONOS N

Posadas (Misiones)

416 y 742

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General -Ferreteria, Bazar y Anexos-Ventas al por Mayor y Menor - Acopio de Frutos de legión

Venta de Arpillera y Yute para Yerba

DEP SITO PERMANENTE DE FORRAIES

- DE -

MANUEL JOSE PACHECO

Posadas

651 - Junin - 671

Misiones

Quilmes Cristal. Quilmos Pock y Malta Quilmos

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sua similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a ha de evitar posibles involuntarias contusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios lijeramente más elevados que los de sua competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año **BUENOS AIRES 133**

JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla v se convencerán F. AZARA 227 Teléf, 487 POSADAS

Farmacia "Posadas" Magín Bertrán y Carbó

Camino al Zaimán al lado del almacén "El Toro" Drogas, Recetas-Atenció personal esmerada

FARMACÉUTICO

SERVICIO A DOMICILA

Teléfono 2482



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Bolivar 56 "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

PARQUE DELS.

PROFESIONALES

Dr. José M. Ríos MDDICINA GENERAL. — ENFERME-DADES DE NIÑOS

Fentas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio. Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacios

Compro cascos de vino, vacios, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes. 3 de Febrero y Santa Fê Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

Panaderia y Almacén "La Silenciosa"

CA DAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

La Tienda "LA NENA" VENTAS POR MAYOR Y MENOR

DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Roperia, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bo-

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cues-

ta mucho n eno que en cualquier parte y vale mucho más. VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda 'LA NENA' Bolivar 269-Teléf. 2094 Casa de Canje de los Productos SARITA

"Malta Palermo Alcohol"

Nuevo produdto de la Cervecería PALERMO

roducto genuino, tónico, aperitivo y nutritivo, Especial para aquellas personas que no pueden ingerir alcohol.

Pida a sus concesionarios: LLALONGA & Cía.

Calle CORDOBA 500 — Teléfono 584

FOTOGRAFIA

"Luz y Sombra"

Un Consejo a los Papás:

No dejen pasar, dlas tan hermosos como los que actual mente nos brinda la naturaleza para hacer el retrato de vues' co lindo bebé.

Medicidad de precios ; y buenos trabajos!

Recordamos también unestras ampliaciones retocadas al lápiz, pastel, óleo, etc. para cuando deseen una cosa fina a

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Médicas

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17 Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRCJANO

Director del Hospital Regional Rayos X y Ultravioletas

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 hores Teléfono 496

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucia de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital

Regional

Enfermedades internas

Especialirta de ojos

Prescripción de lentes Consulta: Clínica general \$ 5., de los ojos , 10.-

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275-Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

Hel Doctor

Fernando Oleaga (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires

Ravos X - Diatermia y Electrocoagulacion

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos

operados Clínica Médica Entermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oido Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274-Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

DOCTOR

Raúl González Bonnecarrére

Médico cirujano

Venéreas - Sifilis - Pulmón

Neumotórax Terapéutico y Frenicectomia

Clinica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Telefono 2385

POSADAS

Abogados

Sarmiento 224

Buenos Aires 115

Guido B. Pensa

Dr. Arturo Monferran

Abogado

Teléfono 2125

SARMIENTO 276

Gregorio Escalada

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador Teléfono 2261

Contagor Público

(Misiones)

Posadas

Contador Público Nacional y perho Partidor, Procurador Titular Nacional Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507 Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

CONSULTORIO DENTAL

- DEL -

Doctor Alfredo Borgini Dentista Cirujano

Consú as d a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales 3 de Febrero 316 - Posadas

Julia Vargaz

PARTERA NACIONAL San Martin 459 Dispone de comodidades

para pensionista Telefono 534.

Blasdelina E. de Carús

PARTERA

Consultorio: FELIX AZARA 108 Comodidad para Pensionistas.
Se atiendee pedidos de la Campaña
Consultas de 7 s 9 y de 15 a 17 horas

Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Cien-

cias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo Nº 262

(Hotel Eden)

IUANA CHEONG DE LI Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconcepcional y

Postconcepcional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital

Regional Consultas de 14 a 18 horas

CORDORA 378 — provisorio — Posadas

Dra. Ana de Schweide

Medica cirujana

Posadas.

Teléfono 533 ***

ESTUDIO JURIDICO Dominga Samaniego de

Dr. Raul Pedro Fernicola Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspon sales en la Capital Federal, Paraná

Y Corrientes
Teléfono 2.196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani ABOGADO

Posadas-Misiones

JUAN M. AREU GRESPO

Escribano Nacional

Procurador Universitario Belgrano 370 (al lado de la aduana) TEL FONO 2418 POSADA

Ramón E. Espeche REGISTRO DE CONTRATOS PUBLI

COS. — ESCRIBANO DEL BANCO EL POTECARIO NACIONAL, DE MARI, NA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe titulos en el Registro e la Propiedad de Buenos Aires. — S nes titulos de acuerdo a la nueva Orde-nanza Municipal.

1/2 a 12 y 13 1/2 8

G. de Fleitas

Hermelindo Fleitas y Lila E.

Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios Atiende su consultorio: Jueves

Sábado de 16 a 18 horas en CANDELARIA

Teléfono N. 5 Posadas (Misiones)

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional Escuela Normal y

Agencia POSADAS FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR ARTÍCULOS DE VESTIR Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones timos en Ca y Suelto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

ANTONIO DOMENEHO

San Martin 339 Teléfono 704

MUCHO PIQUE

Fuerza abundante y económica... Y buenos, frenos silenciosos...

> El camión Ford V-8 1935 es el único que le ofrece las siguientes ventajas:

85 caballos de fuerza

explosiones por revolución (8 cilind.) Mayor espacio de carga

Mayores frenos, con estriaz de enfria

Nuevo embrague Triple ventilación

Nueva ventilación en la caja del cigüeñal suspención suave, segura e

independiente Cojinete tipo Aeroplano

Asiento de válvulas postizas de acero al tungsteno

Eje trasero completamente flotante Economia de larga duración que siempre da la calidad

Acordamos facilidades de pago

Si tiene menos de 8 cilindros, no es moderno

Ibarra, Sapena & Cía.

CONCESIONARIOS Buenos Aires 81

Teléfono 2025

TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL

Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de **Foot-Ball** la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderias de una de las fábricas más importantes de la América del sud, vendiendo los Artículos a los precios que fija el catálago oficial de Buenos Aires. A cada comprador será entregado un catálago, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálago cuya numeración resultó premiada.

Galidad en la mercadería, Precios bajos y Premios

"CASA OTTO IMLAUER"

Santa Fé esq. Félix Azara 150 - Teléfono 687 - POSADAS

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado

San Martin 225

Teléf. 888

Banco Hipotecario Nacional Sucursal Posadas

Informes: Oticina de Remates de Casa Matriz v en la Sucursal

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Territorio Nacional de Misiones, Depto. Candelaria. Fracción C. del lote 111 de la Colonia «Cerro Corá». con superficie de 25 Hs. libre de caminos, con plantaciones de yerba mate, casa de 4 habitaciones y dependencias, otra para escuela, con larbacuá y todo lo adherido al suelo, a 27 Km. al E. S. E. de la Est Garupá F.C.N.E.A. lindando: E. y S., fracciones d y b, respectivamente del mismo lote 111; O., lote 93 y N., 110; los dos últimos rumbos calle en medio. El 7 de Junio de 1935, a las 10 horas, en la Supursal Posadas. Base \$ 19.200 Hipoteca \$ 17.500 Deuda actual

Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio: San Lorenzo 246 LA TARDE inicia el 18-5-1935—Vence el 6-6-1935

Territorio Nacional de Misiones-Departamento La Capital Ciudad de Posadas - Calle Santa Fé esquina San Lorenzo - Solar S. O. Manzana Nogi.—Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 11,50 metros de frente al Sud por 21,65 metros de fondo en el costado Oeste; 9,50 al Norte; 15,95 al E; un martillo de 2 mts. frente al N.; 5,70 mts. al Est.; y según perito 9,23 mts, de frente al S; 19 53 mts. al O,; 9,275 mts. al N.; 16,05 mts. y 5,60 en el E, con un martillo de 2,075 mts. con frente al N, midiendo en total una superficie de 210 mts 176,550 mm. El 19 de Junio de 1935 a las 14 horas en la Susursal Posadas. Base \$ 6000.— Hipoteca \$ 1.500.— Deuda actual \$ 5415,42. Consta de: 4 habitaciones, hall y demásdependencias.

POSADAS dependencias.

N°H° 33/32249 P 4 Sucursal Posadas.

Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio: San Lorenzo 246

LA TARDE inicia 1 6-935 - Vence 18-6-935.

Territorio Nacional de Misiones-Departamento La Capital ciudad de Posadas—Calle Santa Fé Nº 284 entre las de Colón y San Lorenzo— Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 7,50 metros de frette al Sud, sobre calle Santa Fé, 9,50 mts. en su contra frente y 21,65 mts. de fondo encerrando una superficie total de 194,275 m.c. y según perito el terreno tiene 7,25 mts. de frente, 9,475 mts. en su contra-frente, y 21,65 mts. de fondo, encerrando una superficie total de 192,5625 m.c. El 21 de Junio de 1935 a las 14 horas en la Sucursal Posadas, Base \$ 5,700.— Hipoteca \$ 5,000—Deuda actual \$ 4896,19. Consta de: 3 habitaciones y demás dependencias. más dependencias.

NoHo 63/32122 P. 4. Sucursal Posadas.

Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio: San Lorenzo 246.

LA TARDE inicia 3.6-1935—vence 19.6-1935

"CINE MUNDIAL"

Ya está a la venta la edición de

Agencia de Publicaciones derechos.

Ayacucho esq. fan Martin Telef. 2408

EDICTO

Por disposición de S. S. el seflor Juez Letrado del Territorio, doctor Mayo. Pidalo a su vendedor o Fernando Dupuy, se cita y emplaza por treinta días, a los herederos y acreedores de doña Virginia Grillo de Caneva a fin de que hagan valer sus

Posadas, Abril 6 de 1935

S. Emilio Galián Secretario

Gran Oportunidad para hacerse PROPIETARIO Venta de Tierras a Precios Reducidos

A tres horas de automóvil de Posadas y con buen puerto sobre el Paraná destinado a la Colonia

Se venden lotes de tierra de monte inmejorables para las plantaciones de citrus, yerba mate, tungoil, etc.; donde el colono con poco esfuerzo obtendrá la subsistencia para su familia.

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS CON TITULOS PERFECTOS

Tratar en San Ignacio con MARIO EBERLÉ - Teléfono No. 5

DETALLES Y PRECIOS

Lote de I v 2 hectáreas a \$ 100 la hectarea

áda la		5			75		
77						77	79
7.5	99	10	•		65	**	
11	-11	. 15			55	17	11
44	11	20		.11	45	99	
jų.	Fel	25 v	más	hect	40	ara .	

CONDICIONES DE PAGO

Se cobrará al contado lo siguiente:

Por lotes	de 5	hectáreas	\$ 125
id	10	id	,, 250
id	20	and we are the same	" 500
id	25	id	" 625
id	50	ic	" l.250
id	75	id	" l.850
id	100	id	,,2.500

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES